

KAPITÄN ALFRED GERTSCH



Am 24. September 2016 ist der langjährige Kapitän Alfred Gertsch in Hamburg verstorben. Viele Seeleute, die auf Schiffen der Alpina Reederei gefahren sind, werden sich gut an ihn erinnern.

Er hat, wie die meisten Seeleute aus der Zeit, auf dem Schulschiff Leventina mit seiner Laufbahn begonnen. Aus diesem Kurs 16 kamen noch mehrere spätere Seeleute, wie die Kapitäne Von Arx und Branger und die Bootsmänner Häusler Bruno und Bruni Rudolf.

Kapitän Gertsch bleibt als korrekter, einsatzfreudiger und auch hilfsbereiter Vorgesetzter in Erinnerung.

Er hat die Jahre nach seiner Pensionierung mit seiner leider viel zu früh verstorbenen Ehefrau Helga in Österreich verbracht. Anfang 2016 ist er nach Hamburg in die Nähe seiner Tochter gezogen.

Bld sailors never die - they just fade away

Der Familie, den Angehörigen, Freunden und Bekannten entbieten wir unser herzlichstes Beileid.

Wir werden Ihn in bester Erinnerung behalten

REST IN PEACE OLD SAILOR

